



新丸山ダム事業等安全協議会 総会を開催

令和5年10月11日



Twitterはこちらから

～労働災害の根絶を目指します～

- 令和5年10月11日に労働災害の防止及び第三者に対する安全対策等を包括的に実施することを目的に、国土交通省新丸山ダム事業等安全協議会総会を約80名の参加で開催しました。
- 総会には、新丸山ダム工事事務所、丸山ダム管理支所、関西電力(株)、関連する工事及び業務の受注者及び顧問として、関、多治見、恵那の労働基準監督署の皆様に参加して頂きました。
- 総会では労働基準監督署より安全講話を受け安全に対する意識向上を行いました。また各現場から安全対策の優良取り組み事例を紹介し、各現場へ反映する事を促しました。その後、工事現場において労働基準監督署と合同パトロールを実施しさらなる連携の強化となりました。
- 今後も引き続き工事現場で安全に対する意識の向上を促し、無事故で工事を完了させ、地域の皆さんが安心できる環境を目指します。

会長（新丸山ダム工事事務所長）による開催挨拶



工事現場における安全意識向上の取り組みについての事例紹介



安全パトロール実施状況



顧問（恵那労働基準監督署長）による開催挨拶



安全パトロール実施状況

